

Motorsportfans fachsimpeln mit dem „Altmeister“

SPORT Walter Röhrl bei Talkrunde des MSC Hohenwarth

HOHENWARTH. Zur Talkrunde mit Walter Röhrl hatte der Motorsportclub Hohenwarth seine Mitglieder und Nachbarclubs in den Gutshof Schmidt in Simpering eingeladen. Vorsitzender Udo Hausladen konnte knapp 50 Röhrl-Fans willkommen heißen, darunter auch Mitglieder vom Team Fast Forest – Projekt Formula Student der Hochschule Deggendorf.

In zwangloser Ordnung erzählte der Altmeister von seinen Erfolgen bei Rallyes und Rundstreckenrennen. Röhrl war zweimal Rallye-Weltmeister mit Fiat und Opel.

Viermal gewann er die Rallye Monte Carlo, insgesamt stand er bei 14 Rallye-Weltmeisterschaftsläufen ganz oben auf dem Treppchen. Er fuhr in seiner Karriere Ford, Opel, Fiat, Mercedes und Porsche. Viele bringen ihn jedoch ausschließlich mit Audi, insbe-

sondere dem Audi Quattro, in Verbindung.

Seit nunmehr 17 Jahren ist er Chef-Testfahrer bei Porsche. Für 2010 hat sich der „Beste Rallyefahrer aller Zeiten“ den Start bei einem 24-Stunden-Rennen auf einem Porsche 911 GT3 RS vorgenommen.

Walter Röhrl sagte aber auch: „Ich muss umdenken, wie lange ich das noch machen möchte“. Gerne beantwortete er die vielen Fragen seiner Zuhörer und Fans und plauderte aus dem „Nähkästchen“. So merkte keiner der Gäste, dass Mitternacht schon lange vorbei war.

Walter Röhrl ist trotz seiner Erfolge ein ganz normaler Mensch geblieben. Er sagt von sich selbst: „Ich brauche keinen Hubschrauber, keine Yacht, kein Haus in Florida. Mir reichen mein Rennrad, eine Tour in den Bayerischen Wald und zehn Mark für eine Brotzeit zum Glücklichein.“ So kann man es auch auf seiner Homepage nachlesen. *(kjp)*



MSC-Vorsitzender Udo Hausladen bedankte sich mit einem Präsent beim zweifachen Rallye-Weltmeister Walter Röhrl für den schönen Abend.